
Муниципальное общеобразовательное учреждение 

«Средняя общеобразовательная школа №4»  
 

Протокол №4 

заседание Управляющего совета  

29. 05.2016 
 

Председатель - С.А. Евтухова 

Секретарь - О.И. Матвеичева 

Присутствовали: 

- Е.А. Павловец, директор школы, член УС, 

- О.Н. Орешкова, член УС, 

- С.А. Волкова, член УС, 

- Т.И. Воротова, член УС, 

- В.В.Красная, член УС, 

- А.А.Галаева, член УС, 

- С.И.Александрова, член УС, 

- В. Иванов, член УС, 

- В. Доловская, член УС, 

- М.Серегина, член УС. 
 

Приглашены: 

- О.В.Пименова, зам.директора по УВР, 

- С.А. Леметина, зам.директора по УВР, 

-О.Н Яковлева и Н.А. Нурмеева, начальники ЛОЛ и ЛТО 

- О.Н.Морозова, зам.директора по АХР 
 

Повестка  дня: 

1. Рассмотрение проекта режима работы ОУ и годового календарного учебного 

графика работы ОУ на новый учебный год. 

2. Обсуждение плана работы Управляющего совета на  2016-2017 учебный год. 

3. Согласование образовательных программ, учебных планов, профилей обучения на 

новый учебный год. 

4. Согласование форм, сроков промежуточной аттестации на новый учебный год. 

5. Организация отдыха, оздоровления и трудоустройства обучающихся в летний 

период. 

6. Итоги мониторингов по направлениям работы школы. 

7. О подготовке школы к новому учебному году. 

 

Слушали: 

по первому  вопросу: выступила Е.А.Павловец, членам УС представлен проект режима 

работы ОУ в 2016-2017 уч.году. Обсуждѐн вопрос пятидневки и шестидневки. Принято 

решение о том, что 1-7 классы учиться будут с понедельника по пятницу, 8-11 классы-

шестидневная учебная неделя (на субботу вынести элективные курсы, физкультуру и т.д.). 

Еленой Александровной представлен проект календарного учебного графика. 

Принят единогласно. 



Решение: проекты режима работы школы и годового календарного учебного графика на 

2016-2017 учебный год считать согласованными и принять за основу. 

Принято единогласно. 

по второму вопросу: выступила С.А. Евтухова. Представила на обсуждение членам УС 

план работы Управляющего совета на 2016-2017 учебный год. Внесены были дополнения 

по вопросу работа школы с детьми с ОВЗ, поддержка активных и талантливых учителей, 

досуговая деятельность детей.  

Решение: внести дополнения и принять план работы Управляющего совета на 2016-2017 

учебный год как за основу.  

Принято единогласно. 

по третьему  вопросу: выступили О.В.Пименова и С.А. Леметина, зам.директора по УВР. 

Представлены ООП и учебные планы. Обсужден вопрос профильного обучения. Согласно 

имеющимся ресурсам школы принято решение об открытии класса с естественнонаучным 

профилем. 

Решение: считать ООП и учебные планы на 2016-2017 учебный год согласованными. 

Открыть 10 класс с естественнонаучным профилем. 

Принято единогласно. 

по четвертому вопросу: выступила О.В.Пименова, зам. директора по УВР. Членам УС 

представлено откорректированное положение о промежуточной аттестации и график еѐ 

проведения в 2016-2017 учебном году. Озвучены все риски и сильные стороны 

планируемых мероприятий. Представлены приоритетные направления деятельности по 

подготовке к ГИА в форме ЕГЭ, ГВЭ, ОГЭ.   

Решение: считать формы и сроки проведения промежуточной аттестации 

согласованными.  

Принято единогласно. 

по пятому  вопросу:  выступили начальники летних лагерей - Н.А. Нурмеева и О.Н. 

Яковлева. Донесли информацию о том, что летом на базе школы будут работать две 

трудовых бригады, в которых задействованы дети, состоящие на учете в ПДН и ВШУ. 

Будет открыто два отряда в летнем оздоровительном лагере. В них будут находиться дети 

из «семей риска». Отряды и бригады сформированы. Необходимый пакет документов 

подготовлен. Лагеря к открытию готовы.  

О.И. Матвеичева, член УС, дополнила. Дети из «группы риска» на 100% заняты в летний 

период (ЛОЛ «Огонек», «Россонь», «Молодежный»), в данном вопросе помогают  наши 

социальные партнеры - ПДН и КДН. 

Решение: считать работу по летней занятости детей группы-риска 

удовлетворительной. 

Принято единогласно. 



по шестому  вопросу: слушали Т.И. Воротову, члена УС. Татьяной Ивановной 

подготовлена и представлена информация по результатам проведения мониторингов. 

Работа групп оценена на «отлично». Отмечены председатели комиссий. Т.И. Воротовой 

предложено представить  опыт работы комиссии на Форуме молодых учителей. 

Решение: Т.И. Воротовой представить опыт работы комиссий на Форуме молодых 

учителей. 

Принято единогласно. 

по седьмому  вопросу: выступила О.Н.Морозова, зам.директора по АХР. Ею представлен 

план подготовки школы к новому учебному году. Озвучены основные мероприятия по 

ремонту помещений и замене линолеума. Внес предложение В.Иванов о том, что в момент 

отработки летней трудовой практики и работы трудового отряда, учащиеся школы могут 

помочь в подготовке территории к ремонту, в благоустройстве пришкольного участка и 

т.д. О.Н.Морозовой предложено заранее сформировать перечень необходимых работ и 

озвучить их на совещании начальников лагерей и руководителей летней практики. 

Решение: в план подготовки школы к новому учебному году внести дополнения и 

утвердить. 

Принято единогласно 

РЕШЕНИЯ: 

1. Проекты режима работы школы и годового календарного учебного графика на 

2016-2017 учебный год считать согласованным и принять за основу.  

2. Внести дополнения и принять план работы Управляющего совета на 2016-2017 

учебный год как за основу. 

3. Считать ООП и учебные планы на 2016-2017 учебный год согласованными. 

Открыть 10 класс с естественнонаучным профилем. 

4. Считать формы и сроки проведения промежуточной аттестации согласованными. 

5. Считать работу по организации летней занятости детей группы-риска 

удовлетворительной. 

6. Отметить работу  комиссий. Т.И. Воротовой представить  опыт работы комиссий 

на Форуме молодых учителей. 

7. В план подготовки школы к новому учебному году внести дополнения и его за 

основу. 

 

Принято: единогласно 

 

 

                      Председатель                    С.А. Евтухова 

 

                       Секретарь                                     С.А. Волкова 

 

 


